



Bombannes 2016 le 8 juin

publié le 08/06/2016 - mis à jour le 14/06/2016

Aujourd'hui, nous sommes allés faire du vtt à l'océan. Nous étions énormément fatigués, car il y avait de grosses montées.





On a aussi fait du tennis ludique, de la pala sur un fronton, de l'ultimate avec un frisbee.

Avant d'aller à la voile nous sommes allés nous baigner dans le lac. Il faisait très chaud. Ensuite nous sommes allés à la voile en vélo. La plupart de nous ont été filmé pour faire un reportage sur les séjours sportifs dans la nature : la forêt, le lac, l'océan.

On vous laisse ce soir c'est karaoké !

Anaïs, Lucie, Enzo, Etienne, Eléa, Simon.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.